

国際ロータリー第2730地区

# 高鍋ロータリークラブ 会報



会長 中 武 功 見  
副会長 多 賀 学 昭  
幹 事 岩 本 正 志

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

例会場 ホテル泉屋 2F

事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4  
ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

## 第 2293 回 令和 6 年 4 月 18 日プログラム

- |               |           |
|---------------|-----------|
| 1. 点 鐘        | 7. BOX披露  |
| 2. ロータリーソング   | 8. 各委員会報告 |
| 我らの生業         | 9. 点 鐘    |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10.       |
| 4. 会長の時間      | 11.       |
| 5. 幹事報告       |           |
| 6. 出席報告       |           |

## 高鍋ロータリークラブテーマ

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』

第 2730 地区ガバナー 池ノ上 克

中部グループガバナー補佐 長 嶺 貴 臣

RI 会長テーマ

『世界に希望を生み出そう』

第 2730 地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、  
明るいロータリーライフを進めよう』

4 月の月間テーマ

母子の健康月間

## 本日の例会案内

\*早朝例会 7:00~8:00

ロータリー公園清掃

## 次週例会案内 4月25日(第2294回)

\*名誉会員卓話一茂木 晃様

\*例会終了後プログラム委員会

## 第 2292 回 例会内容 (4/11)

### ☆会長の時間

直前会長 野添 勝久 君

皆さん、こんにちは。

今日は会長代理の又代理で会長の時間を坂田先生の会員卓話の時間をたっぷり残すよう出来るだけ短かさせて頂きます。

久々に今日は何の日か調べました。「ガッツポーズの日」、「中央線開始の日」、「メートル法公布記念日」だそうです。

**ガッツポーズの日** 1974年、ボクシングWBCライト級タイトルマッチで、チャンピオンのロドルフォ・ゴンザレスに勝利して両手を挙げて喜びを表したガッツポーズから生まれたとあります。

**中央線開始の日**の話は長いので興味のある方はしらべて頂くようお願いしてこの時間での説明は省きます。

**メートル法公布記念日**は1921年のこの日に改正「度量衡」が公布され、それまでの尺貫法などの併用から、メートル法のみ一本化することが定められたが根強い反対運動により施行は無期延期となりメートル法への完全移行は1951年の新「計量法」施工で要約行われたとあります。特に当時の大工さんの抵抗が想像できます。

昨日はパスト会長幹事会が宮崎市の中央通りの鳥専門



料理「とさか」で開催されました。私は電車で行くつもりでしたが、パストガバナー補佐の藤本先生のお誘いで息子さんの車で店まで送り迎えでした。藤本先生大変お世話になりました有難うございました。凄い熱意で高鍋クラブからは私とオブザーバー参加の藤本先生、石田さん3人でした。西都RCの上田パスト幹事のみ欠席で全員参加の20名でした。3か月毎にやることになっているようです。

去る3月3日の佐土原、西都、高鍋3クラブの歯車会の折に、次回3クラブ歯車会は7月6日に座論梅CCでと決定をしています。佐土原と我がクラブは認識していますが、多分親睦活動委員会所掌だと思っておりますが、西都にも共有してもらい是非多くの参加者で開催したいと思います。

**山口君の入会**は本当にありがたいと思っています。36歳ですよ、これで我がクラブの平均年齢も1才くらい若くなったと思います。山口君、甲斐君、若い力を期待いたします。

### ☆米山奨学生カウンセラー委嘱状授与 石田君へ



☆幹事報告<文書案内>

幹事 岩本 正志 君

\*「高鍋大師花守山草刈り  
大作戦 2024」参加依頼  
午前6:30~7:30  
5/26、6/23、7/28  
8/25、9/8

\*2024年米山カウンセラー  
米山奨学生オリエンテー  
ションのご案内

日時 2024年4月21日 10時~14:00

場所 都城ローヤルホテル



【藤本範行君】遅ればせながら山口貴史君のご入会を心より歓迎します。高鍋ロータリークラブに新風を吹かせてください。大いに期待しています。

【岩本正志君】先週は月初めのセレモニーに欠席してすみませんでした。結婚記念日祝いのお礼として。

☆出席報告

出席委員 長濱 博 君

出席状況 (4/11)

会 員 数	41名
出席会員数	30名
ホーム出席率	75.00%
前々回修正出席率	80.00%



☆会員卓話

坂田 師通 君

<梅毒の感染拡大について>

梅毒は古い病気だとお考えの方もたくさんいらっしゃると思います。しかし、近年世界中で梅毒患者さんが増加し、大きな問題となっています。わが国では2014年には梅毒患者数は1661名でしたが2023年には14906名とほぼ10倍となっています。宮崎県でも2014年は11名でしたが2023年には173名と増加しています。



また、それに伴って先天梅毒も急増しています。

梅毒は1期~3期の病期に分けられますが、3期になると心血管系の異常や進行麻痺と言われる大変不幸な病態となります。注目したいのは、以前は進行した梅毒で認められるとされていた神経梅毒が初期からも認められるということです。

梅毒の治療は抗生剤（主にペニシリン）ですが、最近ではベンジルペニシリンベンザチンという注射が使用可能となり、1回の注射で1期・2期の梅毒ならば9割以上の方治るとされています。要は、抗生剤で治る病気であり、内服にでも注射でも医師の指示を守って治療することが大事です。

梅毒と診断された男性の約30%に過去6か月以内の性風俗店の利用歴があり、また梅毒と診断された女性の約40%に性風俗店の従事歴があることが分かっています。このこと背景には、十分な性教育に加え性病教育が行われていないこと、女性の貧困問題が隠れていることも考えられ、ロータリークラブとしても真剣に取り組むべき問題ではないかと考えています。



ソングリーダー 川上君



ピアノ演奏 森さん



テーブルの花



本日の食事

☆BOX披露

親睦活動委員長 岩切 一浩 君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

【野添勝久君】昨日はパスト会長幹事会の送迎まで藤本先生にはありがとうございました。代行運賃としてBOXに入れておきます。



長期計画委員会の案内  
藤本範行君



早朝例会&清掃の案内  
長谷川修身君